



Hommage aux soignants du service de pneumologie de l'Hôpital de La Rochelle

Notre Maryse Texier est décédée le 8 février dans le service de pneumologie de l'hôpital de La Rochelle après un long combat. Et toute l'équipe des soignants a été admirable avec elle jusqu'au bout. Nous souhaitons grâce à cette cagnotte leur rendre hommage et les remercier afin que d'autres malades puissent continuer à bénéficier de tels soins.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : *Scannez-moi !*

<https://www.onparticipe.fr/c/A1JRj1AW>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jacques Texier